

Edito

Avec le mois de juin, ce sont les préparatifs de la fête de l'été qui s'annoncent. Cette année, elle sera placée sous le thème de la mer. Ce sera aussi le temps de la définition du cap du navire des Eparses pour ces prochaines années avec la présentation du projet d'établissement 2023 – 2027 aux instances.

Lumière sur la rééducation

Plusieurs intervenants sont présents aux Eparses pour accompagner les résidents dans leurs efforts quotidiens pour le maintien de leur autonomie. Aurore, ergothérapeute, et Sophie, kinésithérapeute, interviennent plusieurs fois par semaine aux Eparses.

Une salle de kiné se situe au sein de la MAS 2 et comprend différents équipements permettant le maintien de la mobilité et des aptitudes des résidents. Sophie intervient aussi au sein des groupes lorsque cela est nécessaire et pratique différentes formes d'actes dont notamment des actes de kiné respiratoire.

Aurore intervient pour trouver les aménagements et équipements facilitant le quotidien des résidents et des personnels. Elle est formée aux techniques de manutention et aux bonnes pratiques en matière de gestes et postures. Elle forme les agents afin de prévenir l'apparition des troubles musculosquelettiques. Cette action est complétée par l'intervention de deux référentes manutention dans l'établissement.



La vie des Eparses

Les Eparses disposent de différents outils d'aides à la manutention. Le choix d'une aide technique doit se faire en équipe car il nécessite de prendre en compte de nombreux éléments (morphologie, capacités physiques et cognitives du résident, projet d'accompagnement...)

Parmi les principales aides à la manutention, on peut citer les lève-personne roulant ou sur rail qui équipent presque toutes les chambres et les salles de bains, le verticalisateur électrique permettant d'effectuer un change en position debout en toute sécurité, le verticalisateur manuel fixe avec disque de transfert pour les résidents n'arrivant plus à tourner les pieds, le verticalisateur manuel fixe pour les résidents ayant besoin d'un simple appui pour leurs transferts, la planche de transfert pour les résidents ayant de bonnes capacités motrices au niveau des membres supérieurs, le disque de transfert si le résident a des difficultés pour pivoter sur ses pieds, le drap de glisse pour réaliser les transferts entre le lit et le lit douche mais aussi pour rehausser le résident dans son lit, le siège Raizer pour relever un résident sans se blesser ou encore le monte-escalier Scalamobil permettant de monter un escalier avec un fauteuil roulant.

Le récapitulatif de ces équipements ainsi que des procédures à suivre dans le cadre de la prévention des escarres ou en matière de contention seront diffusés prochainement dans la gestion documentaire.



Les Eparses ont le chagrin de vous faire part du décès de Mickaël MATRANGA, résident du groupe Alizé. Résident de l'établissement depuis 2004, Mickaël avait 44 ans. Nos pensées vont à ses proches.

Informations institutionnelles



Fête de l'été : elle aura lieu le jeudi 22 juin 2023 et sera placée sous le thème de la mer. Les proches de nos résidents recevront sous peu leur courrier d'invitation.



Le mois de juin sera marqué par les instances de l'établissement : CSE-FS le 13 juin, CVS des foyers le 14 juin, CVS des MAS/FAM le 15 juin et conseil d'administration le 19 juin.